

Ciudad de México, 4 de junio de 2024

ECIJA México, participa como ponente en conferencia de la AIJA

El pasado jueves 30 de mayo, Carlos del Razo, socio de ECIJA México, dio la bienvenida, junto con otros tres miembros del comité organizador, a la conferencia de la Asociación Internacional de Jóvenes Abogados (AIJA), con el tema: “Law in the Digital Times of Economy”

La Conferencia de Medio Año de la AIJA congregó a más de 220 profesionales de 30 jurisdicciones distintas. En la sesión inicial del evento, Carlos presentó el Track 2 del programa académico del evento, subrayando la necesidad de desarrollar regulaciones que atiendan adecuadamente al impacto ambiental de los proyectos que se están ubicando en México con motivo del *Nearshoring*, así como a reconocer y proteger los derechos de las comunidades indígenas en un entorno tecnológico en rápida evolución.

La telemedicina fue otro de los puntos clave discutidos. Carlos destacó cómo las innovaciones digitales están transformando el acceso y la calidad de los servicios médicos debiendo estar los abogados de este ramo, consecuentemente, preparados y actualizados conforme a estas nuevas tendencias.

Finalmente, Carlos introdujo al *Key Note Speaker* de la conferencia, el MBA e Ing. Alejandro Canela, Vicepresidente y Director General para México y Centroamérica de SIEMENS Software Digital Industries, quien destacó las principales tendencias e innovaciones en materia de economía digital.

Felicitamos a Carlos del Razo por su destacada participación en la conferencia de la AIJA en México. Su liderazgo y visión han proporcionado una valiosa perspectiva sobre la economía digital, enriqueciendo futuras discusiones en estos campos.

Área de Sostenibilidad y Medio Ambiente de ECIJA México

socios.mexico@ecija.com

(+52 55) 56 62 68 40

www.ecija.com